## Communiqué de presse

Lucerne. le 19 février 2013

## Trente participants au carnaval agressent trois policiers!

pd – La Fédération Suisse des Fonctionnaires de Police FSFP a pris acte avec une grande consternation de l'incident qui vient de survenir à Bâle. Une patrouille de trois policiers a été prise à partie violemment, tout d'abord par un jeune Suisse de 30 ans, puis plus tard par un groupe d'une trentaine de personnes, dans un premier temps verbalement seulement, et finalement physiquement aussi. L'un de ces policiers a été blessé au coude par un coup de pied. Grâce à l'intervention immédiate d'autres patrouilles, cette bagarre a pu être interrompue et le meneur du groupe des agresseurs a pu être arrêté. Il avait 2,2 pour-mille d'alcool dans le sang et de la marijuana a été trouvée sur lui. Plus tard, il a délibérément causé des déprédations dans sa cellule du poste de police du Spiegelhof.

La FSFP condamne fermement cette attaque inacceptable et souhaite au collègue blessé un prompt rétablissement. En outre, la FSFP exige que les peines pour les violences contre les policiers, soient introduites dans le code pénal avec une plus grande fermeté. « Il est vraiment grand temps que ces délinquants ne soient plus traités plus longtemps avec des gants. Ces délinquants doivent se trouver derrière les barreaux, mais pas juste pour une nuit », a souligné Max Hofmann, Secrétaire Général de la FSFP.

## Pour de plus amples informations:

Max Hofmann, Secrétaire Général FSFP, tél. 076 381 44 64